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F.A.P.S.
FUND0 DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata de  Reuniao Ordinaria  do Cohselho de Administrac5o do   Fundo de
Aposehtadoria e Pehs6es dos Servidores Municipais -  F.A,P.S. aos vinte
dias do mss de fevereiro de dois nil e urn.

Data: 20/02/2001
Local: Gabjnete do Secrefario de Administracao
Presentes=  Sr.  Jos6  Inacio  Homem  de  Bittencourt,  Presidente  do  Conselho,  Sr.  Ubirajara  do
Nascimento, Sra.  Ivete Vasconcelos Farias Rodrigues,  Sr.  Francisco Ferreira  Bonfim,  Sr.  Roberto
Vicente  do  Nascimento,  Sr.  Robson  Cozendey  da  Silva,  Sr.  Marco  Antonio  de  Assis  Leite,  Sra.
Cristina Teresa  Puertas Tavares,  Sra.  Angela  Regina Couto,  Sr.  Jos6 Christina  de Abreu, Sr.  Luiz
Teixeira  da  Silveira  - Conselheiros  e  Sr.  C16vis  Roberto  Santos  de  Oliveira  -  Diretor  Financeiro
do  FAPS.

Assuntos:
•     Preliminarmente   foi    entregue    aos    presentes   a    pauta    contendo   o    relacao   de   toda

correspondencia  recebida  e  emitida  pelo  FAPS,  bern  como  Posic5o  Bancaria,  Rentabilidade
das  Aplica¢6es  e  Ordem  do   Dia.   Sr.   C16vis  Roberto  Santos  de  Oliveira  explicou  sobre  o
sistema   de   aplica¢6es  financeiras  visando  orientar  os   novos  conselheiros.   Ao   ense].o  o
Diretor   Financeiro   salientou   as   dificuldades   de   negocia¢5o   mediante   a   privatizacao   do
BANESTADO.   Colocou-se  a   disposi¢ao  dos  interessados   para  explicac6es  a   respeito  das
aplica¢6es do FAPS.
Processo  40.403/01  -  Interessada   LAURA  PINHEIRO   DA  SILVA  -  Solicita  Aposentadoria
Proporcional ao Tempo de Servi¢o - Defe,rido por unanimidade.
Processo  41.329/01  -  Interessado  JOSE  CARLOS  DOS  SANTOS  -  Solicita  Aposentadoria
Proporcional ao Tempo de Servico - Deferido por unanimidade,
Com  rela¢ao  as  instalac6es  do  FAPS,  o  conselheiro  Roberto  Vicente  do  Nascimento  sugere
nova  formacao  de  Comissao   para   avalia¢ao   de   im6vel   p/  compra.   0  conselheiro  Jos6
Christina  de  Abreu  acrescentou  que  considera  importante  se  avaliar  urn  im6vel  com  vistas
ao   futuro,   a   ampliacao   de   atendimento.   0   Sr.   Jos€   In5cio   Homem   de   Bittencourt   -
Presidente   do   Conselho,    sugere   que    na   formacao   da    nova    comissao   seja    incluso
representantes  extra-FAPS,  al6m  dos  6  Conselheiros  Eleitos,  a  ser  indicado  pela  comissao
com vistas a area t€cnica.
Ficou   aprovado   pelo   Conselho   ora   reunido   a   Contratac5o   de   Auditoria   Independente
conforme determinacao legal.
Com  relacao  a  inadimp[encia  da  servjdora  Cleize  Debrazzi,  nas  amortiza¢6es  da  Unidade
Habitacional  do  Conjunto  Habitacional  dos  Servidores  Municipais  de  Sao  Sebasti5o,  ficou
deliberado pelo encaminhamento a Cobran¢a Judicial.
Com   rela¢ao   ao   Conjunto   Habitacional   como   urn   todo,   o   Sr.    Presidente   solicitou   a
elaboracao  de  urn  Relat6rio  sucinto  para  que  o  problema  seja  discutido  com  o  Dr.  Paulo
Guimaraes - Secretario de Assuntos Juridicos,  Porfem, acrescenta que todo o processo deve
ser agilizado  buscando garantir a validade da  engenharia.  0  Diretor Financeiro do  FAPS,  Sr.
C16vis Roberto Santos de Oliveira, alerta que ap6lice de seguro do empreendimento esfa por
vencer,  e  a  atual  seguradora  nao  tern  possibilidade  de  renovar  a  ap6lice  pois  nao  mais  ira
trabalhar  nesta  regi5o.  Ficou  estabelecido  prazo  de  uma  semana  para  encaminhamento
deste processo.

•    Com   rela¢5o   a   realizacao   de   Seminario   de   Previdencia,   fica   postergada   decisao   ate
elaboracao de projeto mais detalhado e acolhimento de opiniao do Exmo.  Sr.  Prefeito.
Fica  deliberado  o agendamento  de  reuniao com  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal  para  definicao
de postura da  municipalidade com  relacao as pendencias da  Prefeitura  para com o FAPS.
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F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata  de  Reuhiao Ordinaria  do Cohselho de Administrac5o do   Fundo de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores Muhicipais -  F.A.P.S. aos vihte
dias do mss de fevereiro de dois nil e urn.
•    0 Conselheiro Roberto Vicente do  Nascimento solicita  a  forma¢ao de comissao  para  estudo

e instituicao do Regimento Interno do FAPS.
Nada   mais   tendo   sido   tratado,   foi   determinado   a   mim,   Angela   Regina   Couto,   secrefaria


